

La République du Centre, 12 avril 2018

INGRÉ ■ De nombreuses personnalités ont tenu à être présentes lundi

Appelez-la la salle Jean-Zay !

C'est officiel, la salle des fêtes d'Ingré porte désormais le nom de l'ancien ministre de l'Éducation et victime de la barbarie nazie, Jean Zay.

Depuis lundi, la salle des fêtes d'Ingré porte le nom de Jean Zay. Pour l'occasion, l'ensemble des acteurs qui se sont mobilisés pour que ce grand personnage fasse son entrée au Panthéon à Paris ont répondu présent. Un acte solennel qui rend, par ailleurs, hommage à l'œuvre et aux multiples facettes de Jean Zay.

Parmi les invités mobilisés, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret; François Bonneau, président du conseil régional; les filles de Jean Zay; le président du Cercle Jean-Zay d'Orléans; le président de la loge maçonnique Étienne-Dolel (Grand Orient de France) d'Orléans; des conseillers départementaux, des élus mais aussi des anonymes.

Cours de gymnastique et Vie démocratique
Ce nouveau nom de baptême de la salle des fêtes d'Ingré a été adopté lors du conseil municipal du 28 février 2017. Une manière de ne pas oublier



INVITÉES. Les filles de Jean Zay, au premier rang, font perdurer le souvenir de leur père.

que cette salle avait été construite grâce à une importante subvention attribuée par Jean Zay, alors ministre et ami personnel du maire de l'époque, Moïse Gardonnier.

Au fil des ans, cette salle a accueilli les premiers cours de gymnastique scolaire, des soirées télévision à l'époque où celle-ci était rare, des projections de cinéma, des représentations de théâtre ou des soirées

musicales... S'y tiennent encore des manifestations associatives et familiales, des réunions publiques symboles de démocratie locale, ainsi que les consultations électorales. Autant de valeurs républicaines auxquelles était attaché Jean Zay.

Cette cérémonie s'inscrit dans le cadre de l'année d'hommage organisée par la municipalité qui se clôturera

lundi 29 mai avec l'inauguration du sentier au nom de Jean Zay. Un parcours jalonné d'œuvres (installées un peu partout en ville et mettant à l'honneur des citations de Jean Zay) réalisées par des associations culturelles qui ont puisé leur inspiration dans les engagements de cet homme tombé sous les balles de la Milice, organisation née sous le régime de Vichy. ■